

# *La grève agraire se poursuit au Pérou*

---



Lima, 13 mai (RHC)- Une grève nationale agraire, avec des marches et des blocages de routes a lieu aujourd'hui au Pérou pour demander des mesures de défense de la production nationale qui est actuellement en crise.

La grève fait suite à une série de manifestations pour diverses revendications , enregistrées la semaine dernière dont les marches des travailleurs du bâtiment à Lima et dans la ville d'Arequipa.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/190530-la-greve-agraire-se-poursuit-au-perou>



**Radio Habana Cuba**